

APPARITIONS ACTUELLES EN ITALIE

Introduction

Les apparitions de Marie à Gisella Cardia ont commencé en 2016 dans la ville de Trevignano Romano en Italie, dans la Province de Rome, région Latium. Gisella revenait d'un pèlerinage à Medjugorje, en Bosnie-Herzégovine, où elle avait acheté une statuette de Marie, qui s'est mise à pleurer du sang à son retour chez elle. Puis sont apparus des stigmates sanguins sur le corps de Gisella, sous forme de croix ou de textes religieux.

L'évêque local de Civita Castellana, sans pour autant donner d'avis sur ces événements et sur les apparitions, a permis à Gisella Carda d'utiliser une chapelle devant l'afflux des nombreux visiteurs qui se rassemblaient pour prier dans la maison de Gisella.

Des phénomènes solaires, durant la prière sur le site d'apparition, ont eu lieu en présence de plusieurs témoins. Ces phénomènes ressemblaient à ceux de la « danse du Soleil » en 1917 à Fatima. Des vidéos en témoignent : <https://www.youtube.com/watch?v=OInzpsUGah8>

Avis de l'Église Catholique

Selon la prudence de l'Église, rien n'est encore acté, mais la tendance est plutôt positive. Voir ce site : <https://notredamedetrevignano.wordpress.com/eglise-catholique/>

Messages reçus par Gisella

Un site rapporte tous les messages qui sont donnés à Gisella depuis 2020 :

<https://notredamedetrevignano.wordpress.com/>

Voir aussi : <https://www.countdowntothekingdom.com/fr/pourquoi-gisella-cardia/>

Évènements proches annoncés

Voir ces sites :

<https://www.countdowntothekingdom.com/fr/gisella-1%27avertissement-est-sur-le-point-de-se-produire/>

<https://myriamiraucoeurdejesusetmarie.wordpress.com/2021/12/08/lavertissement-suite-et-fin-messages-donnees-a-luz-de-maria-sur-les-revelations-de-la-bienheureuse-vierge-marie-a-garabandal/>

